

Nunca es demasiado tarde

Descripción

Jonás 2:1-10

Cerca del final del Antiguo Testamento se encuentra el libro de Jonás. Además de ser un libro profético, también es un relato histórico de la misericordia de Dios.

Al leer a Jonás, puede ser difícil relacionarse con su desobediencia. Dado que el libro comienza abruptamente con Jonás huyendo del mandato de Dios, es fácil suponer que Jonás no estaba en relación con Dios. Después de todo, nos gusta creer que si tenemos una relación con Dios, entonces seremos obedientes a Él, y esto nunca nos sucedería a nosotros.

Al principio de 2 Reyes 14:25, aprendemos que Jonás era un siervo de Dios y que Dios habló a través de él. Tal vez ahora que entendemos que Jonás estaba en una relación con Dios, pero aún así huyó del mandato de Dios, la historia es más identificable.

Tal vez no nos hemos subido a una barca para huir, pero ¿cuántas veces hemos huido de Dios a nuestro propio camino? ¡Alabado sea Dios por escucharnos cuando clamamos! No importa cuántas veces, ¡nunca es demasiado tarde para clamar por Su misericordia!

Autor: Kelly Brown

Fecha de creación

2024/07/11